

＝平成30年度竜王小学校だより＝

# 竜の子



平成30年10月22日

No. 15

校長 小尾 一彦

## 芸術鑑賞教室～みんな川川で楽しかった!～

10月11日(木)の5校時に芸術鑑賞教室が行われました。本年度は、サクソ・トロンボーン・ピアノ・ドラムス、そして、ダンスパフォーマンスチームの皆さんを招いての音楽鑑賞でした。子どもたちが知っている曲を演奏してくれたり、一緒に打楽器で演奏したり、ダンスを踊ったり、とても楽しい時間を過ごすことができました。その中で感心したことがありました。それは、竜王小の子どもたちのノリのよさです。自然と手拍子を行ったり、体を揺すったり、ノリノリでダンスをしたり、すごかったです。そして、聴くときはしっかり切り替えることができる態度は素晴らしいと思いました。演奏者の皆様もとても感心していました。



打楽器体験



3年生と今津先生の指揮の体験も盛り上がりました!



「恋」ダンスでは、子どもたちも先生たちもノリノリで踊りました!

### ■ やはたいぬ&保坂市長が来ました!

10月10日(水)の全校集会が終わり・・・と思ったとき、「やはたいぬ」くんと保坂市長が竜王小学校にサプライズで来ました。実は、「字をおぼえようキャンペーン」で、甲斐市から1・2年生に漢字ハンカチがプレゼントされます。そのキャンペーンの最初が竜王小学校ということで、やはたいぬくんだけでなく、市長にも来ていただきました。突然の訪問に子どもたちは大喜びでした。字に関するクイズや、なんとやはたいぬくんが習字で「竜小」という字を書くパフォーマンスもしてくれました。しっかり漢字を覚えて、ていねいな字を書く習慣を身につけていってほしいと思います。



## ■ 動物園と公園に行ったよ！（1年生）

10月5日（金）に天気にも恵まれ、1年生は、甲府市立動物園と風土記の丘曾根丘陵公園へ元気いっぱい行ってきました。甲府市立動物園では、ぞうやライオンなどたくさんの動物たちに大興奮の子どもたち。そして、かわいいモルモットとのふれあいの時間もありませんでした。膝の上にモルモットをのせて、みんなにここに笑顔でした。



その後、風土記の丘の曾根丘陵公園に移動して、楽しみにしていたお弁当の時間となりました。みんな、お家の人につくってもらったお弁当を嬉しそうに食べていました。おやつタイムも終わると、広い芝生の上をたくさん走り回ったり、長い滑り台や大きなネットのピラミッドなどの遊具でたくさん遊んだりしました。帰りの時間になってもまだまだ遊び足りないという様子の元気いっぱいの子どもたちでした。

## ■ スーパーの見学&やはたいも畑見学（3年生）

10月4日（木）に3年生は社会科見学で、スーパーマーケットに行きました。家の人たちがどこで買い物をしているのか調べ、集計した結果、スーパーマーケットが一番多かったことから、なぜスーパーに買い物に行くのか、スーパーの秘密を調べに行きました。



10月10日（水）には、総合的な学習で、やはたいもの畑を見学に行きました。学校で育てているやはたいものが大きくなってきたので、収穫の仕方を教えていただいたり、やはたいもについて不思議に思っていることに答えていただいたりしました。掘り方を教えてもらったあと、掘ってみると、まあい芋がごろごろ出てきて、子どもたちは歓声を上げていました。西八幡地区まで、少し遠い道のりでしたが、やっぱり本物はすごい！お土産に美味しいお芋をいただいて、大満足の子もたちでした。



## ■ ともに生きる～視覚&聴覚の福祉講話を行いました！（4年生）～

4年生は、総合的な学習で福祉に関わる学習をしています。10月4日（木）の2校時には、目の不自由な吉川勝彦さんと盲導犬のワイオリを招いて福祉講話を行いました。（「ワイオリ」とはハワイ語で「やすらぎ」という意味だそうです。）目に障害を持つ人の大変さや、どのように接すればよいかなどを学習しました。10日（水）の1校時には、聴覚の障害を持つに科加代子さんを招いて、日常生活の様子や聴覚に障害を持つ人への接し方の話を聞いたり、手話を教えてもらったりしました。前向きに生きる講師の明るい表情にとても勇気をいただきました。

